

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, sois hermanos espirituales unos de otros. Deberíais tener mucho amor unos por otros. Convertíos en Ganges que desbordan de amor. Nunca discutáis ni os peleéis.

Pregunta: ¿A qué hijos ama mucho el Padre espiritual?

Respuesta: 1) Él ama a los hijos que benefician al mundo siguiendo el shrimat. 2) A los que se han convertido en flores y nunca pinchan a otros con espinas. A los que viven con los demás con mucho amor y nunca se ponen de mal humor, son los hijos que son amados por el Padre. Los que se hacen conscientes del cuerpo y luchan entre ellos y se vuelven como el agua salada pierden el honor del Padre. Se convierten en los que difaman al Padre.

Om shanti. Así como vosotros, los hijos espirituales amáis al Padre espiritual, de igual modo, el Padre espiritual os ama, hijos espirituales, porque beneficiáis al mundo entero siguiendo el shrimat. Los que son benefactores son amados por todos. Todos sois hermanos, unos de otros. Así que, definitivamente, deberíais amaros unos a otros. No habría tanto amor entre las personas de fuera como lo hay entre vosotros, los hijos del Padre. Deberíais tener mucho amor unos por otros. Si los hermanos discuten entre ellos aquí, o no tienen amor el uno por el otro, no son hermanos. Deberíais tener *amor* el uno por el otro. El Padre tiene *amor* por las almas, y por lo tanto, las almas también deberían tener amor unas por otras. En la edad de oro todas las almas se aman unas a otras porque se habrá roto la conciencia de cuerpo. Vosotros hermanos beneficiáis al mundo entero teniendo recuerdo del único Padre. Os estáis beneficiando vosotros mismos y también deberíais beneficiar a vuestros hermanos. Por eso el Padre os está haciendo de ser conscientes del cuerpo, conscientes del alma. Los hermanos físicos se pelean entre ellos por su parte de riqueza. Aquí no se trata de pelear o luchar. Cada uno de vosotros tiene que mantener una *conexión directa*. Este es un aspecto ilimitado. Tenéis que reivindicar vuestra herencia del Padre con el poder del yoga. Reclamáis una herencia física de un padre físico mientras que Ese es el Padre espiritual de quien vosotros, hijos espirituales, recibís vuestra herencia espiritual. Cada uno de vosotros tenéis que reivindicar vuestra herencia *directamente* del Padre. Cuanto más recordéis al Padre *individualmente*, más herencia recibiréis. Cuando el Padre ve que peleáis entre vosotros, Él preguntaría: ¿sois huérfanos? Los hermanos espirituales nunca deberían luchar entre ellos. Si como hermanos, peleáis entre vosotros, si no hay amor, entonces es como si pertenecierais a Ravan. Todos ellos son hijos malignos. En ese caso, dado que peleáis cuando sois conscientes del cuerpo, sería como si no hubiera ninguna diferencia entre los hijos malignos y los hijos de Dios. Las almas no luchan con las almas y por eso el Padre dice: muy dulces hijos, no os volváis como el agua salada unos con otros. Es cuando os volvéis así cuando el Padre os explica. Entonces el Padre diría que sois hijos conscientes del cuerpo, que sois los hijos de Ravan, no Sus hijos, porque vivís unos con otros como el agua salada. Permanecéis como la leche y el azúcar durante 21 nacimientos. En este tiempo tenéis que permanecer conscientes del alma. Si no os lleváis bien unos con otros, deberíais considerar que pertenecéis a la comunidad de Ravan en ese momento. Siendo como el agua salada unos con otros, causáis que el Padre pierda Su honor. Incluso, aunque se os llame los hijos de Dios, si hay rasgos malignos en vosotros; sois conscientes del cuerpo. Los hijos conscientes del alma tienen las virtudes de Dios. Cuando embebáis las virtudes de Dios aquí, el Padre os llevará de regreso con Él, y entonces os llevaréis de vuelta esos sanskars. El Padre es consciente de que algunos hijos son conscientes del cuerpo y viven como el agua

salada. No se les puede llamar los hijos de Dios. Se causan tanta pérdida a sí mismos. Se influyen por Maya; se vuelven como el agua salada unos con otros (los que tienen conflictos). De hecho, el mundo entero es como el agua salada, así que, si incluso los hijos de Dios se vuelven como el agua salada, ¿cuál es la diferencia? Causan que se difame al Padre. Los que se vuelven como el agua salada y son la causa de que se difame al Padre, no pueden alcanzar su destino. Incluso se les puede llamar ateos. Los hijos que se convierten en teístas nunca pueden pelearse con nadie. No debéis luchar entre vosotros. Aquí tenéis que aprender a vivir unos con otros con amor, de manera que después habrá ese amor durante 21 nacimientos. Si después de llamaros los hijos del Padre no os convertís en hermanos, entonces sois hijos malignos. Hijos, el Padre habla la murli para explicaros. Sin embargo, debido a la conciencia de cuerpo, algunos ni siquiera se dan cuenta de que el Padre les está diciendo esto a ellos. Maya es muy lista. Así como un ratón muerde de tal manera que ni siquiera sois conscientes de ello, así también Maya, os sopla muy dulcemente y luego os muerde, y ni siquiera sois conscientes de eso. Ponerse de mal humor unos con otros es el trabajo de la comunidad maligna. En muchos *centros* los hijos son como el agua salada. Nadie se ha hecho *perfecto* todavía. Maya continúa declarando la guerra. Maya os arranca la cabellera de tal modo que no sois conscientes de ello. Tenéis que preguntarle a vuestro corazón si tenéis o no, amor unos por otros en vuestro corazón. Sois hijos del Océano del Amor, y por lo tanto tenéis que convertirlos en los Ganges que desbordan de amor. En lugar de pelear y discutir y decir cosas malas o erróneas, es mejor no decir nada. *¡No escuchéis la maldad!* Si alguien tiene un rastro de ira, no hay ese *amor*. Por eso Baba dice: escribid vuestra gráfica cada día. Si sois incapaces de reformar vuestro comportamiento maligno, ¿cuál sería la consecuencia de eso? ¿Qué estatus recibiríais? El Padre explica: si alguien no hace *servicio*, ¿en qué se convertiría su condición? Su posición se reduciría. Todos van a tener visiones. Vosotros también tendréis visiones de cómo estudiasteis. Es solo después de que hayáis tenido visiones que sois *transferidos*. Después de ser *transferidos* iréis al mundo nuevo. Al final tendréis visiones de todo: de quién ha *aprobado* y con cuánta *puntuación*. Entonces habrá llanto y lamentos. Se experimentará castigo y habrá arrepentimiento porque no escuchasteis a Baba. Baba reiteradamente os explica: no debéis tener ningún rasgo maligno. Los que tienen virtudes divinas deberían hacer a otros similares a ellos mismos. Es muy fácil recordar al Padre: Alfa y beta. Alfa significa el Padre y beta significa la soberanía. Hijos, por tanto, deberíais tener intoxicación espiritual. Si sois como el agua salada unos con otros, ¿cómo se os podría considerar los hijos de Dios? Baba pensaría que sois hijos malignos y que Maya os ha atrapado por la nariz. Ni siquiera se dan cuenta de que su estado está fluctuando y que su posición se está reduciendo. Hijos, deberíais intentar enseñarles con amor. Que haya la visión de amor. El Padre es el Océano del Amor y así, os atrae, hijos. También tenéis que convertirlos en océanos de amor. Hijos, el Padre os explica con mucho amor y os da buenas instrucciones Siguiendo las instrucciones de Dios os convertís en flores. Él os da todas las virtudes. Las deidades tienen amor y, así, tenéis que crear ese estado aquí. Tenéis este *conocimiento* en este tiempo, pero cuando os hayáis convertido en deidades no tendréis este *conocimiento*; allí solo hay amor divino. Por lo tanto, hijos, también tenéis que embeber virtudes divinas ahora. Ahora estáis haciendo esfuerzos para haceros dignos de adoración. Ahora estáis en la edad de la confluencia. El Padre viene en Bharat y las personas celebran el cumpleaños de Shiva, pero no saben quién es Él, cuándo viene o qué hace. Hijos, sabéis esto en este tiempo, a diferente nivel, de acuerdo a vuestros esfuerzos. Los que no lo saben no pueden explicar a nadie y entonces, su posición se reduce. Entre los que estudian en la *escuela*, el comportamiento de unos es malo y el comportamiento de otros siempre es bueno. Algunos siempre están *presentes* y otros permanecen *ausentes*. Aquí los que constantemente recuerdan al Padre y giran el disco de la autorrealización están *presentes*. El Padre dice: mientras caminéis y os mováis de un lado a otro considerad que sois los que giran el disco de la

autorrealización. Cuando olvidáis esto, estáis *ausentes*. Solo cuando estéis siempre *presentes* recibiréis una posición alta. Si os olvidáis recibiréis una posición baja. El Padre sabe que todavía hay *tiempo*. El disco estaría girando en el intelecto de los que van a reclamar una posición alta. Se dice: que haya el recuerdo de Shiv Baba, que el néctar del conocimiento esté en tu boca cuando dejes tu cuerpo. Si hay amor por algo, continuaréis recordando eso en los momentos finales. Si hay avaricia por una cierta comida, entonces, en el momento de morir, constantemente recordaríais que queréis comer eso. Entonces vuestra posición se destruiría. El Padre dice: morid mientras giráis el disco de la autorrealización. No recordéis nada más. Las almas tienen que regresar tal como vinieron, sin ninguna relación. La avaricia no es menos. Si hay avaricia, al final continuaréis recordando eso por lo cual tenéis avaricia, y si no lo recibís, moriréis con ese deseo. Por lo tanto, hijos, no deberíais tener nada de avaricia, etc. El Padre explica mucho, pero solo los que vayan a entender, entenderán. Que el recuerdo del Padre se agarre a vuestro corazón: ¡Baba, oh Baba! Ni siquiera debéis decir: “¡Baba, Baba!” Que el canto sin sonido continúe internamente. Solo cuando dejéis ese cuerpo en el recuerdo del Padre y en el estado karmateet podéis reivindicar una posición alta. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Convertíos en un Ganges que desborda de amor. Que haya una visión de amor hacia todos. Nunca utilicéis palabras erróneas.
2. No tengáis avaricia hacia nada. Sed el que gira el disco de la autorrealización. Practicad para que no recordéis nada al final.

Bendición: Que seas un Raja Rishi que fácilmente y constantemente permaneces distante de todas las atracciones del cuerpo viejo y del mundo viejo.

Un Raja Rishi significa, aquel que, por un lado tiene la intoxicación de un derecho a todos los logros y, por otro lado, tiene la intoxicación espiritual de tener desinterés ilimitado. En el momento presente, tenéis que continuar incrementando la práctica de ambas cosas. Desinterés no significa alejarse, sino que mientras tenéis todos los logros, no permitís que ninguna atracción limitada atraiga vuestra mente o intelecto. Que no haya ni la más mínima dependencia, ni siquiera en vuestros pensamientos. Esto se conoce como ser un Raja Rishi, es decir, el que tiene desinterés ilimitado. Significa ser el que constantemente y fácilmente se aleja de todas las atracciones del cuerpo viejo, del mundo físico viejo, de los sentimientos y deseos burdos de las comodidades materiales.

Eslogan: *Utilizad* las facilidades de la *ciencia*, pero no permitáis que se conviertan en el soporte de vuestra vida.

*** OM SHANTI ***

Dulces versiones elevadas de Mateshwariji.

El Mahabharata se está *repetiendo de forma práctica* en este tiempo de la edad de la confluencia.

Mirad, dicen que tuvo lugar una batalla entre los Kauravas y los Pandavas en Kurukshetra y después muestran que el compañero de los Pandavas fue Shri Krishna, quien les dio instrucciones. Así que, definitivamente ganará el lado que tiene al Señor de la Materia con ellos. Mirad cómo lo han

confundido todo. En primer lugar, tenéis que entender que el Señor de la Materia es el Alma Suprema, mientras que Shri Krishna es la primera deidad de la edad de oro. Así que, el Co-auriga de los Pandavas es Dios. Hijos, Dios no nos puede enseñar, ni los Pandavas se involucrarían en una batalla violenta y reivindicarían la autosoberanía. Este mundo es el campo de la acción en el cual cualquier tipo de semilla las personas siembren mediante sus acciones, de acuerdo a ello reciben un fruto bueno o malo. En este campo de la acción están presentes los Pandavas y las madres de Bharat, las encarnaciones de Shakti. Dios viene a la tierra de Bharat y por eso se dice que Bharat es la tierra imperecedera. Dios ha encarnado especialmente en la tierra de Bharat porque la expansión de la irreligiosidad vino de la tierra de Bharat. Fue aquí donde Dios destruyó el reino de los Kauravas con el poder del yoga y estableció el reino de los Pandavas. Así que, Dios vino y estableció el reino de la lo que es correcto, pero las personas de Bharat han olvidado su gran religión pura y las acciones elevadas y se han llamado a sí mismos hindúes. Debido a no conocer su propia religión, los pobrecitos se han convertido a otras religiones. Este es un conocimiento ilimitado, que nos cuenta el Amo ilimitado, Él Mismo. Han olvidado su religión original y se han quedado atrapados en las cosas limitadas. A esto se le llama la difamación extrema de la religión porque todas esas religiones son de la materia. Sin embargo, primero tiene que existir la religión de uno mismo. Así que, la religión original de uno mismo, de cada uno es: yo, un alma, soy un ser de paz; después la religión de la materia (del cuerpo) es la religión de las deidades. Los 33 “crore” (330 millones) de residentes de Bharat son deidades. Por esto Dios dice: renunciad a todas las innumerables religiones del cuerpo, renunciad a todas las demás religiones. Ha habido mucha revolución debido a esas religiones limitadas. Así que, ahora alejaos de las religiones limitadas y entrad en lo ilimitado. Tenéis que tener yoga con ese Padre ilimitado, la Autoridad Todopoderosa, Dios, y por eso la Autoridad Todopoderosa, el Señor de la Materia, es el Alma Suprema y no Krishna. Así pues, hace un ciclo también, se recuerda la victoria del lado que personalmente tenía al Señor de la Materia con ellos, a Dios. Achcha.